

Los Amigos de San Antón premian con su "Gorrinico de Honor" a la Policía Local de Elda

21/01/2017



Liliana Capó hizo entrega del "Gorrinico" a Cazorla | Jesús Cruces.

Cada sábado de la Media Fiesta de Moros y Cristianos de Elda la asociación **Amigos de San Antón**, del cuartelillo "Negros del Cadí", ubicado en la antigua Plaza de las Parras, **entrega desde 1994 el premio "Gorrinico de San Antón"** a una entidad, cuerpo o persona que trabajan y se esfuerzan por engrandecer la fiesta eldense. En 2017 **el galardón ha recaído en la Policía Local de Elda**, el cuerpo de seguridad que **mientras que la mayor parte de Elda está de fiesta, se esfuerza al máximo para conseguir que todos los actos se desarrollen sin incidentes.**

La de ayer fue una gran fiesta para este cuartelillo,

lucieron gorras de policía en honor al premiado, contrataron a una agrupación musical y cenaron y disfrutaron del sábado de la Media Fiesta con intensidad. El acto comenzó con su propio desfile de San Antón y una figura en miniatura del santo anacoreta presidió la entrega del premio. Paco Sogorb, presidente de la asociación, fue el encargado de presentar el premio que entregó la presidenta de la Mayordomía de San Antón, Liliana Capó, a la Policía de Elda, **representada por el intendente general Francisco Cazorla.** Sogorb destacó la labor de este cuerpo de seguridad al recordar que **"siempre que se pregunta quién empieza o acaba el desfile pensamos en una**

comparsa, pero no es verdad, siempre es la Policía Local quien lo hace; mientras los festeros disfrutamos y nos divertimos ellos velan porque no pase nada malo, y ya era hora de que le reconociésemos su labor".

El premio lo elige una comisión formada por tres personas, Paco Sogorb indicó a *Valle de Elda* que **"cada año se trae engañado a este cuartelillo a los premiados, pero este año nos parecía muy fuerte engañar a la Policía,** es la primera vez que avisamos al ganador, pero merecía la pena".



La asociación contó con una agrupación musical para este acto | Jesús Cruces.

Sogorb explica que **"el intendente se quedó encantado,** incluso bromeó al afirmar que suele recibir siempre críticas y que era una alegría que reconozcan su labor".

El de 2017 ha sido el primer año en el que el alcalde, **Rubén Alfaro, asiste a esta entrega de premios,** allí destacó la labor de esta asociación y aprovechó para animarles a continuar tan comprometidos con la fiesta como siempre, pues "veo abuelos, hijos y nietos, esto me hace ver cómo la fiesta continuará durante muchos años, es una verdadera alegría". Asimismo destacó el buen hacer de la Policía Local durante todos y cada uno de los días del año.

Los Amigos de San Antón constituyen una asociación formada por cerca de un centenar de personas que realizan una labor desinteresada cada año para ayudar a la Mayordomía, dedican parte de sus cuotas a mejorar la ermita del patrón de las fiestas o a aquello que más necesita la Mayordomía.



Miembros del colectivo posan junto a Capó, Cazorla y Alfaro | Jesús Cruces.